
1. Wie viel und welche öffentlichen Toilettenanlagen sind zurzeit nutzbar und von wem 
werden diese betrieben? 

2. Welche Öffnungszeiten haben die unter 1. genannten? Bitte jede einzeln aufführen. Sind 
die Öffnungszeiten an den Anlagen erkennbar? 

3. Wird die Ausstattung der Toiletten regelmäßig kontrolliert? Wenn ja, in welchem 
Abstand? 

4. In welchem Rhythmus erfolgt die Reinigung der Toilettenanlagen und von wem wird 
diese durchgeführt? 

5. Sind alle öffentlichen Toilettenanlagen auch in der kalten Jahreszeit nutzbar? Wenn 
nicht, welche und aus welchem  Grund? 

6. Wie viel weitere zurzeit geschlossene öffentliche Toilettenanlagen, wie z. B. am 
Universitätsring, wären mit welchen Kosten wieder nutzbar zu machen? 

7. Sind weitere Standorte für öffentliche Toilettenanlagen geplant? Wenn ja, wo? 
8. In welchen Haushaltsstellen wurden in den letzten drei Jahren Ausgaben und 

Einnahmen der öffentlichen Toiletten wofür und in welcher Höhe eingestellt? 
9. Welche Schäden entstanden mit welchen Kosten in den letzten drei Jahren aufgrund des 

Urinierens auf öffentlichen Straßen, Plätzen und Grünanlagen? 
10. Wie viel Ordnungswidrigkeiten wurden in den letzen drei Jahren wegen Urinieren im 

öffentlichen Raum ausgesprochen? 
11. Welche Kosten entstanden in den letzten drei Jahren aufgrund von Vandalismus an 

öffentlichen Toiletten, wie am Gesundheitszentrum Silberhöhe oder an der Skaterbahn in 
Neustadt? 

12. Ist es vorstellbar, dass einige Toilettenanlagen über Maßnahmen des Eigenbetriebes für 
Arbeitsförderung betrieben werden könnten?  

13. Welche Erfahrungen gibt es bei Betreiben der öffentlichen Toiletten in anderen großen 
Städten bezüglich der Organisation und der Kosten? 

14. Sind Wirkungen zu wenig vorhandener öffentlicher Toiletten auf den Tourismus in Halle 
(Saale) bekannt?  

 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Aufgrund der umfangreichen und detaillierten Fragestellung kann die Beantwortung erst für die 
Stadtratssitzung im Januar erfolgen. 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 
 
 


